

# BANDAS VAN ALLEN, RESONANCIA SCHUMANN, MEMORIAS - ATHENA

## SWARUU - CONTACTO EXTRATERRESTRE

Published 25 October 2021 by Agencia C3smica, Gosia

(Originalmente en Espa3ol)

Desliz Temporal

Swaruu X (Athena): Esas son cifras actuales del deslizamiento temporal. En el 2009 era de 2.5 d3as en la Tierra por 1 en Temmer. Hoy, En Temmer lo que percibes como un d3a normal con duraci3n normal como lo percibes en la Tierra hoy en cuanto a duraci3n, equivalen a casi 5 d3as en la Tierra. Es decir tu vives tu d3a en Temmer y al final de 3ste, habr3n pasado casi 5 d3as en la Tierra.

Robert: En todos los planetas de Taygeta seria lo mismo? 5 dias terrestres por uno de Taygeta en global?

Swaruu X (Athena): Si, exactamente lo mismo con variaciones solo de minutos, siendo que el planeta m3s lento es Dakot3, luego Procyon, y los dos Erra y Temmer iguales. Pero hablo de minutos de diferencia.

S3 de algunas personas que dicen que los datos no son congruentes, que porque antes dec3amos que 2.5 y ahora que 4.7... pero solo buscan criticar, no se dan cuenta que se est3 empeorando el problema del desliz temporal. Es decir se est3 haciendo m3s grande la brecha.

Dicho esto, hay lugares o planetas que orbitan agujeros negros en donde el desliz temporal es de d3cadas en la Tierra por 1 d3a ah3.

Un buen ejemplo de esto se les pone en la ciencia ficci3n en la pelicula reciente: Interestelar. El tiempo no es algo como un fen3meno, no es algo tangible, mucho menos una onda o part3cula. Lo que lo produce es la consciencia, como algo inescapable de la misma.

Es decir, no puedes ser una persona o criatura que se sabe existente, "pienso luego soy", sin generar una percepci3n del paso del tiempo, que es solo la progresi3n de tus propios pensamientos y percepciones y c3mo los procesas.

Robert: Entonces esta brecha que se hace cada vez mas grande... "de tiempo" entre la Tierra y el resto de los planetas es debido a las consciencias-tiempo de las personas (a los propios pensamientos y percepciones) que est3n bajando de "estado mental" por lo que est3n observando ultimadamente en este a3o?

Swaruu X (Athena): La brecha de desliz temporal es entre la Tierra y los dem3s planetas en otros sistemas solares, es decir no solo sucede eso en, o con, Taygeta, sino con virtualmente todos los lugares con planetas en las mismas circunstancias que los que orbitan la estrella Taygeta.

Y si, si, se ha acentuado en los 3ltimos dos a3os, y fuertemente. Es decir, la brecha ha aumentado enormemente desde el 2020 y empeorado en el 2021. En el 2019 la brecha era de 4.5 por 1, y estamos ya a 4.7-8 a 1.

Robert: La Tierra va para "atras" entonces?

Swaruu X (Athena): En cuanto a nivel de consciencia, si, est3 retrocediendo. Pero hablamos de consciencia colectiva que a su vez forma el Inconsciente Colectivo que a su vez genera la percepci3n temporal media o promedio de un planeta.

Robert: Esto es grave? Que consecuencias puede traer para la humanidad? O afecta esto a toda la biologia terrestre?

Swaruu X (Athena): Es un claro indicativo de que la humanidad no est3 progresando. Es un indicativo mucho mejor y m3s preciso que la frecuencia Schumann, que en los experimentos m3s recientes conducidos por la Toleka demuestran que tiene poco o nada que ver con el nivel de consciencia promedio de la Tierra. Es decir, el que suba la resonancia Schumann no significa absolutamente nada.

Antes se pensaba que demostraba el colectivo, y muchos aún siguen sosteniendo eso. Ya que en meditaciones colectivas si ha habido un pico extra medible. Sin embargo, creemos que es algo temporal y que regresa a su estado habitual después de la meditación ya que la misma gente que participó en ésta regresa a su estado habitual de vivir en miedo y en determinismo. O también puede ser que simplemente los picos medibles en la resonancia Schumann obedezcan solo a coincidencias. Se dice que la resonancia Schumann es como la frecuencia del toroide que envuelve a la Tierra y que determina su frecuencia como en su posición con el 3D, 4D y 5D (quitando que ya hemos explicado porqué eso de "D's" no existe y es una construcción mental humana).

Si bien si es una frecuencia que envuelve la Tierra, la frecuencia de la Ionosfera (i.e: resonancia Schumann), no tiene un efecto total sobre la frecuencia de la Tierra porque está por debajo y dentro del toroide energético fuerte de las bandas Van Allen.

La frecuencia de las bandas Van Allen son las que determinan la frecuencia existencial en la Tierra y no la frecuencia de la Ionosfera. Como frecuencia "existencial" llámese los ciclos por unidad de tiempo de las oscilaciones moleculares que componen la materia en la Tierra. Siendo que la parte unidad de tiempo, el que sea, es relativo al observador y no es una constante universal.

Gosia: Una pregunta. Has dicho arriba que son las frecuencia de las bandas Van Allen las que determinan la frecuencia existencial en la Tierra y no la frecuencia de la Ionosfera. Pero también se ha dicho que bandas Van Allen no importan, que es la conciencia humana que determina su frecuencia colectiva existencial.

Y otro punto, pero entonces las bandas Van Allen si que juegan el papel en determinar la frecuencia existencial de la población? Y lo digo también porque se ha dicho que cuando se extrae a las personas, se les activan memorias y otras funciones. Pero si bandas Van Allen no importan, entonces porque no se podrían activar ya desde la Tierra? Como Yazhi dice, no importan Van Allen, solo el estado mental.

Pero si se activan las memorias y otras cosas justo o poco después de cruzar estas bandas, entonces indica que SI tienen el papel en la frecuencia y funcionamiento del individuo no?

Swaruu X (Athena): Las bandas Van Allen son la existencia o frecuencia base de la mal llamada 3D terrestre. Generan el lodo psíquico que da la ilusión de separación con todo lo demás. Pero esa frecuencia es muy baja, es como si solo llegase a el nivel de frecuencia 50 como ejemplo. Y la conciencia humana promedio es de 35 y los despiertos están a 45, pero aun por abajo de 50. Sin embargo, si trabajasen más, subirían a digamos 55, y ahí ya no importan las bandas Van Allen. (La escala la acabo de fabricar yo como ejemplo).

Entonces las personas que aun no alcanzan cierto nivel de consciencia, las invade el lodo del 3D artificial, pero las personas que superan el punto o frecuencia máxima de dichas bandas, escapan. Ya no ven las cosas como antes y jamás podrán volver a como pensaban antes a como decodificaban la realidad. Entonces aunque estén las bandas Van Allen ahí molestando... la gente tiene la capacidad de trascenderlas. Entonces no importan realmente.

Y la gente si tan solo se pusiera de acuerdo en percibir las cosas colectivamente de manera más positiva, harían que el promedio del pensamiento colectivo humano ascendiera más allá del "punto 50" escapando de dicha realidad. No es como que los humanos estén en 35 puntos y los despiertos estuvieran en 45 puntos cuando las bandas Van Allen están a 500, como en inalcanzables.

Ese lodo del 3D artificial es muy superficial, solo se confunden y se pierden aquellos que no entienden que lo único que deben hacer para ver la realidad como es es sacar la cabeza del agua lodosa. Las bandas Van Allen están ahí y al mismo tiempo

no importan, no son la razón por el cual la humanidad no despierta. No es excusa. Gosia: Entiendo. Pero parecen obstaculizar bastante si incluso ninguno de nosotros aquí recuerda nada, ni tenemos funciones mas avanzadas activadas. Si nosotros no podemos alcanzar, como lo hara gente mas normal? Aunque entiendo que en mi caso al menos no recordar es parte de programa de mi pod. No del estado de mi conciencia en si.

Swaruu X (Athena): No se mide en recordar o recordando datos, como recuerdos fijos. Se mide recordando quien eres adentro de tí, sabiéndote más que eso.

No tienes memorias activas porque no se han traducido a tu cuerpo físico, sino que son lo que ustedes llaman astrales. Pasa como con los sueños. No los recuerdas porque son experiencias de otras realidades, y necesitan ser procesados activamente por el cerebro físico para que sean recuerdos ya en el físico.

El cerebro es el traductor. Si no los procesas, se pierden, pero solo de cuando estés en consciente en el físico. Para eso es el cuerpo. Sin el cuerpo te vas, eres astral.

Necesitas contener de alguna manera un set de ideas que forman recuerdos en el físico-cerebro que a su vez determinarán el ego y el Yo de una persona.

Si yo bajo ahí, o cualquier otra persona de fuera de la Tierra, no se nos olvida nada de aquí. Porque las experiencias ya están contenidas en el cuerpo físico cerebro. Es como si el soñar fuera un vídeo en streaming. Señal del astral entrando al cuerpo físico, pero si te vas de la frecuencia necesaria pierdes la señal porque no has "descargado" el vídeo. A mi no se me olvidaría la vida de aquí porque ya está en mi "disco duro" mental. Es solo cuestión de frecuencias, eso es todo.

Las bandas Van Allen determinan el promedio de la Tierra en cuanto a frecuencia, y al mismo tiempo no importa para el despertar de las personas. Entonces si la frecuencia de las bandas Van Allen es de 50, y estando en la Tierra y desde la Tierra has vivido toda tu vida en nivel 35, no recordarás nada nuevo, solo sueños, mundo onírico. Y si despiertas espiritualmente estarías digamos a 65 de 50, 15 por arriba, aun así no recuerdas porque no has traducido físicamente lo que no es de esa frecuencia 3D a tu "Disco Duro" mental. Entonces el que recuerdes o no, no determina tu nivel de consciencia.

Gosia: Pero si no esta en mi disco duro de Gosia, porque se "activaria" de repente si yo fuera extraida? Tendre el mismo disco duro. Cuerpo de Gosia. Que hay alli atras de las bandas que activa estas memorias? Yo pienso que, por logica, si se activan alli las memorias en mi cuerpo actual, y las memorias son algo de otra "realidad mas alta" que puedes traducir o no, entonces al estar mas alla de Van Allen, tienes que estar en "frecuencias mas altas" que son compatibles con estas memorias... por eso tu cerebro las puede traducir. ERGO: lo que hay mas alla de Van Allen es de frecuencia mas alta en si mismo. No se si me explico.

Swaruu X (Athena): También hemos dicho que no necesariamente te regresarian las memorias tal cual, pero si estarás en un lugar propicio para que eso suceda. Y también pasa que desde el Med Pod de immersion ya tienes disco duro dentro del cráneo de tu cuerpo 5D, y eso se te pasaría a ti, porque ya no tienes esa supresión de memoria y, más importante, ya no tienes la programación mental para bloquear esas memorias.

Gosia: Hmm... interesante, pensando. Y si estando aqui en la Tierra transciendo la frecuencia de Van Allen a 65 por ejemplo (Van Allen siendo 50)... en teoria entonces deberian activarse las memorias porque eso equivale a ser extraido no, o no? Y ahora no hablemos de mi de mis ajustes del pod, pero de cualquier semilla que esta aqui. Desde la Fuente.

Swaruu X (Athena): Estarás entonces en posición de recibir dichas memorias pero no hay de donde sacarlas directamente. O si es más alta si, deberías recordar más. Sin embargo, tu cuerpo mismo, el 3D, está fabricado y programado para contenerte dentro de esa percepción 3D.

Gosia: Porque no hay desde donde sacarlas? Desde el Eter. Las memorias no estan en el cuerpo, pero mas alla, en el Eter no?

Swaruu X (Athena): Si pero debes ser compatible con cada una de ellas, llamarlas. Y si, ocurren descargas.

Gosia: Ok. Dices, "Sin embargo, tu cuerpo mismo, el 3D, está fabricado y programado para contenerte dentro de esa percepción 3D." Cuerpo 3D... tiene que ver con el ADN? Que ya nacimos en el cuerpo "limitado"? Limitado por acuerdos colectivos desde milenios?

Swaruu X (Athena): Cuerpo 3D esta hecho con el ADN. ADN que refleja tu plan de vida. Y ese se debe a acuerdos más avanzados de la entrevista. Y si, están contenidos como código en el ADN.

Gosia: Refleja el plan de vida pero tambien nacimos a los cuerpos que ya tienen algun tipo de programacion colectiva tambien no? Genetica colectiva que se ha construido y cementado a traves de los siglos? Y imagino que tambien por eso no sabemos ciertas cosas.

Swaruu X (Athena): Si, eso también esta contenido en el ADN.

Gosia: Vaya, que tema complicado.

Swaruu X (Athena): Si, y no existen todas las respuestas, queda mucha especulación aún aquí. No es facil de investigar esto.

Robert: Ok, volviendo a lo que decias antes. De las frecuencias Schumann y todo esto. Entonces ni rayo del centro de la galaxia, ni particulas llamadas "positronicas" y todo eso no hace nada al colectivo estando "dormido-disperso" y distraido?

Swaruu X (Athena): Afectan esos rayos a todo planeta y a su frecuencia total aumentando o reduciendo la frecuencia en la que están los planetas inmersos en general en todo el cuadrante. Es decir, si la Tierra tiene una frecuencia de 7.9Hz por decir algo, aumentará si la frecuencia base del entorno galáctico. Se eleva por una onda energética proveniente del centro de la Galaxia, pero regresará a las lecturas originales al irse la onda.

Esas ondas galácticas que también son las causantes de "tormentas" en el espacio, de partículas cargadas, no son otra cosa más que una onda en espiral de gravedad que sigue el mismo movimiento en espiral de la galaxia.

En cualquier galaxia se pueden observar los brazos girar porque son los puntos con mayor concentración de materia, i.e: estrellas, soles, planetas y todo eso, porque son zonas de mayor concentración gravitatoria galáctica, entonces es ahí en los brazos en donde se concentra, forma, o manifiesta, la materia y la energía (siendo lo mismo).

Pero eso no quiere decir que en los puntos entre los brazos observables a simple vista de la galaxia no haya ondas gravitatorias que sigan básicamente la misma dinámica energética, flux, o vector de movimiento, que el resto de los brazos observables.

Y son éstos brazos los que causan las tormentas espaciales de naturaleza pasajera. Y como pasa con los puntos de mayor concentración de materia-energía en una galaxia, éstas ondas menores también formarán, manifestarán, o también atraerán partículas y gravilla, o arenilla espacial que como éstas ondas son formadas por gravedad, se concentrarán en ellas y seguirán su vector de movimiento causando la tormenta espacial que ya todos conocemos, y que se percibe como una nave espacial siendo apedreada por gravilla y arenilla a alta velocidad.

(Esto también es causa de que los vuelos espaciales como les dice la NASA sean inviables ya que una nave delicada y sin protección de escudos energéticos como una Apollo, no sobrevivirían a un evento de esta naturaleza).

Robert: Dijiste antes: "Los experimentos más recientes conducidos por la Toleka". Que experimentos son esos?

Swaruu X (Athena): Son experimentos de monitores de la ascensión de la Tierra del

3D al 4D y al 5D como se explicaba y se creía anteriormente. Estos experimentos son base o normales para las tripulaciones de naves de la Federación. Pero Taygeta y nosotras ya nos dimos cuenta que son inútiles ya que eso de "D's" no aplica, no es como les dicen en la Tierra.

Aquí sin las "D's" aun se pensaba que habría ascensión, pero entendemos que no, porque la Federación misma entiende y desea mantener a la Tierra como está.

O tiene ideas fuertes bastante regresivas, como el que la Tierra no puede ascender con tantos habitantes, por lo tanto hay que deshacerse de la enorme mayoría de ellos. (Fuerte sospecha en contra de la Federación, que vemos Yazhi y yo).

Robert: Pero al irse "la onda" siempre será, aunque sea un poquito, mas elevada que la antigua lectura original o eso entendí yo.

Swaruu X (Athena): Si, se supone que al retirarse queda un poquito más alta la resonancia Schumann. Vemos que eso si pasa, pero luego desciende más, el que quede arriba "un poquito" cada vez resulta seriamente cuestionable.

Robert: Super interesante todo lo que dices. Y eso de "la Era de Acuario"?

Swaruu X (Athena): Eso es mayormente Astro-Teología humana que indica una era de más o menos 2,600 años (varía) en donde observable desde la Tierra está en procesión dentro o desde la Constelación de Acuario. Pero esas constelaciones con excepción de pocas, como Orión o como Tauro, solo son interpretaciones humanas.